



Ein Lkw voll Hilfe für die Flüchtlinge

Der Verein „Medizinhilfe Karpato-Ukraine“ unter der Leitung von Martina Scheufler wird auch in diesem Jahr eine große Hilfslieferung in die Westukraine schicken. Zehn Tonnen Hilfsgüter sollen heute in Hanau verladen werden. Bei der Planung stellte der Verein aber fest, dass mehr Hilfsmaterial vorhanden ist als in die Ukraine geliefert werden kann. So entschied man sich spontan, auch vor Ort zu helfen. Am Samstag wurde ein weiterer Lkw beladen, der die Erstaufnahmeeinrichtung für Flüchtlinge

auf dem Sportsfield-Housing-Areal ansteuerte. Der Geschäftsführer der Johanniter-Unfallhilfe Hanau und Main-Kinzig, Sven Holzschuhe, freute sich mit seinem Team darüber, dass der Verein unter anderem Kindermöbel, ein Ultraschallgerät, Behandlungsliegen und OP-Lampen zur Verfügung stellte. Unterstützt wurden Johanniter und die „Medizinhilfe Karpato-Ukraine“ auch von der Feuerwehr Hanau, die den Lkw und helfende Hände zur Verfügung stellte. pm/Foto: PM